



## PERREDISTAS ELECTOS, PRESENTARON AGENDA QUE PROMOVERÁN EN LA LEGISLATURA

## **CARLOS MORENO CARRETO**

Integrantes de la dirección estatal de PRD junto con los diputados perredistas electos, presentaron en conferencia de prensa la agenda que habrán de promover en la LXII Legislatura del Estado de México a partir de septiembre del presente año.

Omar Ortega Álvarez señaló que el grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática se ha caracterizado por ser uno de los más productivos en los últimos 6 años legislativos, presentando más de 160 iniciativas, así como distintos puntos de acuerdo.

Dijo que la agenda legislativa la cual estará impulsando junto con la diputada Araceli Casasola, contempla importantes reformas e iniciativas, como la interrupción legal del embarazo, de la cual aseguró "en esta ocasión no tiene por qué haber pretexto para no ser aprobada".

Ortega Álvarez dio a conocer que también habrán de presentar iniciativas que aborden la salud mental, salud emocional, ley "Me cuido sola", erradicación del turismo sexual, para los animales de compañía, justica hídrica, para el transporte, entre mu-

chos otros temas.

"Seguiremos trabajando incansablemente por los derechos y la dignidad de las mujeres en el Estado de México, la izquierda debe ser congruente y no postergar más las grandes reformas e iniciativas que reclama la sociedad", concluyó Ortega Álvarez.

En su oportunidad, Agustín Barrera Soriano, presidente estatal del PRD en el Estado de México, dio a conocer que por unanimidad de los integrantes de la dirección, así como de los diputados, Omar Ortega fue nombrado como coordinador del grupo parlamentario para la LXII Legislatura del Estado de México.

Cabe mencionar que la conferencia de prensa estuvo coordinada por Javier Rivera Escalona, Secretario General del PRD; además asistieron Claudia Bautista, Julieta Bautista, Xóchitl Limón Pintado, Tomás Octaviano, Juan Olvera, integrantes de la dirección perredista; Federico Aguilar y Zurisaday Rubi Rodríguez Flores, presidente y vicepresidenta de las mesa directiva; Arturo Piña García, presidente municipal de Villa de Allende; y José Juan Barrientos, representante ante la junta local del Instituto Nacional Electoral.



## **MILENIO**°



El diputado Omar Ortega Álvarez va por su tercer periodo y tercera coordinación de la bancada perredista. CLAUDIA HIDALGO

## Va PRD por aborto legal en Legislatura

CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

El Partido de la Revolución Democrática presentó a Omar Ortega Álvarez como el coordinador parlamentario para la siguiente Legislatura, junto con su agenda legislativa, la cual contempla la interrupción legal del embarazo en las 12 primeras semanas de gestación, entre otros temas que esperan sean aprobados con la nueva integración de la Legislatura.

En conferencia de prensa, el dirigente estatal, Agustín Barrera Soriano, dio a conocer que decidieron seguir impulsando una agenda progresista, donde retoman las causas de la izquierda y aunque pueda resultar complejo sacar adelante sus temas, por tener solo dos integrantes, eso no va a ser pretexto para dejar de presentar iniciativas de ley y entrarle al debate.

Omar Ortega Álvarez, quien va por su tercer periodo y tercera coordinación de la bancada perredista, consideró que en esta ocasión están dadas las condiciones para que se apruebe la agenda de izquierda, incluyendo el aborto legal que no ha logrado salir en las anteriores legislaturas. "Veremos si el Congreso local es capaz de cumplirle a la gente", concluyó.